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PROCURATION

Le(s) soussigné(s) :Applicant’s name and legal form
demeurant à: Address of the applicant 

[bookmark: _GoBack]constitue(nt) Abu-Ghazaleh Intellectual Property-TMP Agents pour mandataire en Algérie aux fins de déposer, modifier, céder,  annuler et renouveler le dépôt des marques de commerce et fabrique, brevets, dessins et modèles, œuvres littéraires ou artistiques et enregistrer les accords de licence, les noms de domaine appartenant au constituant, lequel déclare faire élection de domicile à l’adresse du mandataire ci-après mentionnée : Abu-Ghazaleh Intellectual    Property -TMP Agents Centre Commercial et d’Affaires EL Qods, Bur N° 9-22, Cheraga, Alger, Algérie. où tous avis, réclamations, correspondances, certificats et autres se rapportant à l’objet ci-dessus seront valablement notifiés, le(s) soussigné(s) s’engageant à aviser les administrations intéressées de tout changement du dit domicile élu qui surviendrait pendant la période de protection. Aux effets ci-dessus, le mandataire aura tous les pouvoirs pour substituer un ou plusieurs mandataires, procéder à toute modification ou rectification de tous documents, agir pour le maintien en vigueur du dépôt, défendre les droits du constituant contre toute opposition ou procédures judiciaires, faire toute opposition au nom et pour le compte du constituant, constituer des avocats pour me/nous représenter et/ou pour défendre mes/nos droits devant toute entité administrative et/ou judiciaire, lequel déclare reconnaître et ratifier par les présentes tout ce que le mandataire ou tout substitué fera dans les limites de la loi et révoquer par la présente procuration tous les mandats antérieurs qui ont pu être établis pour le même sujet.

Fait à ............................................

le: ................................................

Signature :Signatory name and position .
	
POWER OF ATTORNEY

I/ Applicant’s name and legal form 
of: Address :of the applicant 

Have appointed Abu-Ghazaleh Intellectual Property-TMP Agents- to act as my/our Agents for the registration, cancellation, renewal, amendment and assignment of trademarks, patents, designs, copyrights or recording license agreements, or domain names belonging to me/us in Algeria and I/we request that all notices, requisitions, communications and certificates relating thereto to be sent to the said Agent(s) at the following address, which is also my/our address for the purpose of serving all the above :Abu-Ghazaleh Intellectual Property –TMP Agents – Centre Commercial et d’Affaires EL Qods, Bur N° 9-22, Cheraga, Algiers, Algeria. I/We hereby undertake to give notice to the department(s) concerned of any change in my/our address for serving the notices mentioned above during the period of protection. I/We authorize the said Agent(s) to appoint a substitute or substitutes, to alter and amend any document, to maintain the matter the subject hereof in force, to defend my/our rights against opposition and legal proceedings, to deposit oppositions on my/our behalf, to appoint lawyers to represent me/us and/or defend my/our rights before any administrative and/or legal entity, and I/we hereby confirm and ratify whatsoever the said Agents, their substitute(s) may lawfully do. I/We hereby revoke all previous authorizations (if any) in respect of the same matter.

Signed in  ........................................................................

This day of   ..................................................................

Signature : Signatory name and position. 
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